



COMUNICADO DIRECTORIO NACIONAL

Directorio Nacional AFSAG solidariza y apoya movimiento reivindicativo del gremio Aduanero ANFACH

Esta semana, hemos tomado conocimiento del **ESTADO DE ALERTA HACIA UNA MOVILIZACIÓN GRADUAL** convocado por la **Asociación Nacional de Funcionarias y Funcionarios de Aduanas (ANFACH)**, gremio hermano y del cual compartimos labores con las y los trabajadores en fronteras, puertos y aeropuertos. Es por ello, y respetando sus demandas gremiales, solidarizamos con ustedes en términos de que sean escuchadas y solucionadas sus legítimas reivindicaciones, que tienen relación con el retraso de la Subsecretaría de Hacienda en firmar el protocolo de acuerdo de salida de la indicación legislativa, nueva planta, encasillamiento y Modernización del servicio.

Como AFSAG, llamamos al gobierno a cumplir con los acuerdos comprometidos con el gremio aduanero y solicitamos dar pronta respuesta a ANFACH, ratificando el acta con los acuerdos logrados sobre la "Propuesta de Modernización" del Servicio, en el proyecto de ley sobre "Cumplimiento de Obligaciones Tributarias".

Cuenten con todo nuestro apoyo compañeras y compañeros Aduaneros, para lograr sus objetivos.

“Solo la unidad nos hará invencibles” como trabajadoras y trabajadores.